

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le réseau des Maisons d'écrivain d'Aquitaine n'a pas tardé à se mettre au diapason de notre nouvelle région. Il a décidé, lors de son Assemblée générale du jeudi 4 février 2016, de devenir **Maisons d'écrivain d'Aquitaine-Limousin-Poitou-Charentes**.

Le nouveau réseau comprend **28 membres, dont 16 maisons d'écrivain**, que vous pouvez retrouver sur le site **mea.aquitaine.fr** (vous y découvrirez également un éditorial d'Alain Rousset, président de la nouvelle région, qui se félicite de la création de ce réseau et souligne l'importance des lieux de création et des chefs d'oeuvre de la littérature pour notre société d'aujourd'hui).

À cette occasion, le Conseil d'administration de cette association, section régionale de la Fédération nationale, a été élu pour trois ans (2016-2017-2018) :



Président : Jean-Claude Ragot, Centre François Mauriac de Malagar, président d'honneur de la Fédération nationale des Maisons d'écrivain et des patrimoines littéraires,

Vice-Présidente : Béatrice Labat, Villa Arnaga,

Vice-président (Limousin) : André-Guy Couturier, Les Amis de Robert Margerit - Limoges,

Vice-président (Poitou-Charentes) : Claude Stéfani, Maison Pierre Loti - Rochefort,

Trésorier : Christian Mahler-Besse Tour de Montaigne,

Secrétaire : Michèle Ponticq, Les Amis de Marguerite Duras.

La nouvelle équipe est déjà au travail pour réaliser :

- un premier atelier de formation au droit d'auteur ce vendredi 5 février à Bordeaux,
- un passeport touristique commun en préparation pour le mois d'avril,
- les journées des Maisons d'écrivain les 2 et 3 juillet, sur le thème « L'écrivain et ses héros ».